
www.was-die-massenmedien-verschweigen.de
Es ist leichter eine Lüge zu glauben, die man hundert Mal gehört hat, als eine

Wahrheit, die man noch nie gehört hat. Robert Lynd

"Hallo ihr Corona-Schwurbler! Habt ihr es schon gehört? Die neuesten wissenschaftlichen
Daten zeigen, ihr hattet in allen Punkten Recht!!

Ein Tipp von Ottmar Lattorf

Nach drei  Jahren  der sogenannten  „Corona  -  Pandemie“  kristallisieren  sich  langsam die
fürchterlichen  Dimensionen  dieses  einzigartigen,  medizinischen  und  politischen  Skandals
heraus!  Die  Initiative  „Mediziner  und  Wissenschaftler  für  Gesundheit,  Freiheit  und
Demokratie, e.V.“  (kurz: MWGFD) veranstaltete unlängst (am 15. März 2023) in München
eine Presse-Konferenz, mit dem Ziel der interessierten Öffentlichkeit, den Medien und der
Politik die neuesten Forschungs - Ergebnisse zu den Fragen der sog. „Corona - Pandemie“ zu
präsentieren. Sehr lehrreich! Sehr erschreckend! Hier zu sehen: https://rumble.com/v2djfco-
mwgfd-pressekonferenz-vom-15.03.23-genbasierte-impfstoffe-das-pharmaverbrec.html

Zusammenfassung:

Es  ist  von  den  Massenmedien  von  Anfang  an
von  einer  „gefährlichen  Seuche“  von  einer
„Pandemie“ gesprochen worden, obwohl es eine
solche Pandemie faktisch nicht gegeben hat! Es
ist  von  Anfang  an  mit  einem  Test  gearbeitet
worden, der nicht zertifiziert war und der keine
Viren  finden  konnte!  Der  Test  war  auch  nicht
zugelassen  für  die  Bestimmung  irgendeiner
Diagnose!  Der  Test  war  im  Hinblick  auf  das
tatsächliche  Krankheitsgeschehen  aussage-los!!
Trotzdem   wurde  dieser  aussage-lose  Test  zur
Grundlage  für  die  sogenannten  „7-Tage-
Inzidenz,“ für das Behaupten eines sogenannten
„Infektionsgeschehens“ benutzt worden. Infolge
dessen  wurden  „positiv  Getestete“  als
„Infizierte“ gedacht, was nur brauchbar war für
die  Verbreitung  einer  Angst-einflössenden
Statistik  und  Berichterstattung.  War  aber
ansonsten  kompletter  Blödsinn!  Das  Ergebnis
dieser  sinnlosen  und  teuren  Testerei  mit  dem
PCR-  Test  und die  falschen,  skandalisierenden
Darstellungen  der  Testergebnisse  in  den
Massenmedien entwickelten sich zur Grundlage
für  die  Ausrufung  eines  Notstands!  Dieser
vermeintliche Notstand führte  zur Aushebelung

des  Grundgesetzes  und  zur  Ausrufung  von
Ermächtigungsmaßnahmen,  mit  Hilfe  derer  die
gesamten  Einschüchterungs-Maßnahmen  der
Regierung,   von  wegen  Abstand  halten,
Maskenpflicht,  Versammlungsverbote,
Lockdown,  Schließen  von  Schulen,  Betrieben
und Gaststätten durchgeführt werden konnten.

Dann gab es – ohne das es eine Notwendigkeit
für die Covid-Impfung gab – einen Druck auf die
Bevölkerung, sich Impfen zu lassen, mit einem
Impf-Cocktail,  der keine Impfung war, sondern
eine  Vergiftung.  Die  Impfung  war  und  ist  ein
medizinisches-Experiment  mit  bisher  nie
verwendeten  Spike-Proteinen,  die  weder  eine
Corona  Infektion  vorbeugen  noch  das
Immunsystem stärken konnten. Bereits nach den
ersten  drei  Monaten  (!)  der  sogenannten
„Impfung“  wurden  auf  8  ½  Seiten,  dicht
gedrängt,  Nebenwirkungen  gemeldet,  die  unter
normalen  politischen  Bedingungen  zu  einem
sofortigen Stop der Anwendung geführt  hätten.
Medizinische  Behörden  in  den  Verwaltungen
und die Regierungen haben die Fakten einfach
ignoriert  und  überspielt.  Wissenschaftliche
Kritiker  wurden  als  „rechts-radikale“
„Verschwörungstheoretiker“  diffamiert  und
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ausgeschlossen.  Eine  wissenschaftliche  und
gesellschaftliche Diskussion wurde systematisch
untergraben und unterbunden.   

Kommt hinzu, das der Wirkmechanismus dieser
der  Bevölkerung  aufgenötigten  Impfung  erst
nach und nach offenbar wurde.  Ergebnis:   Der
menschliche Körper hält infolge der Wirkung der
„Impfung“, genauer: des Übertragens von Spike-
Proteinen,  seine  eigenen  Zellen  für  fremde
Eindringlinge und zerstört diese! Die „Impfung“

führt - je nach Häufigkeit -  in viele Fällen zu
schlagartiger  Zerstörung  des  eigenen  Körpers
und  in  sehr  vielen  Fällen  zur  schleichenden
Zerstörung  des  ganzen  Immunsystems!  Es
handelt sich bei den gesundheitlichen Folge der
Impfung  um  eine  absichtlich  herbeigeführte
Immunschädigende-Erkrankung!  Die  Impfung,
die  eigentlich  keine  Impfung  ist,  hat  keinen
therapeutischen  Sinn,  sondern  gefährdet  im
hohen  Masse  die  Gesundheit  der  betroffenen
Personen. 

Resultat  dieses  medizinischen  Betrugs,  dieser
neuen Form der „Impfung“, ( manche reden von
„Spiken“,  wegen der  Oberfläche  dieser  Stoffe)
sind  eine  unbekannte  Menge  an  Toten  und
Hundertausende von Impfschäden aller Art, über
die sich die zuständigen Kontroll-Behörden, das
staatlich bezahlte RKI (Robert Koch – Institut)
und  das   PEI  (Paul  Ehrlich-  Institut)  keine
Rechenschaft  ablegen wollen.  Sie  verleugneten
und  verschleierten  die  tatsächlich  entstandenen
gesundheitlichen  Schäden  und  die  Toten,  die
durch  das  sogenannte  „Impfen“  mittlerweile
entstanden  sind.  Die  zuständigen  Kontroll-
Instanzen,  die  verantwortlichen  Regierungs-
behörden  und  die  allgegenwärtigen
Massenmedien  verschließen  die  Augen  davor
und spielen das Spiel der Pharma-Industrie, bei
der es um Milliarden Gewinne geht, einfach mit. 

Zu  dem wurde  bekannt,  dass  die  Verträge  der
Pharma  -  Konzerne  über  die  Herstellung  und
Verbreitung  dieser  „Impfstoffe“  nicht  mit  dem
„Ministerium für Gesundheitspflege und Soziale
Dienste“  der  Vereinigten  Staaten  geschlossen
worden  waren,  sondern  mit  dem
Verteidigungsministerium  der  Vereinigten
Staaten, dem Pentagon! Die ganze Leitung, die
Abwicklung   und  die  Durchführung  der
Impfungen lag von Anfang an in den Händen des
Militärs!  Das  heißt,  die  Corona-Pandemie  und
die darauf folgende „Impfung“ der Bevölkerung
war  nie  ein  gesundheitliches,  sondern  von

Anfang  an  ein  militärisches  Projekt,  dass  mit
Gesundheits-Schutz  der  Bevölkerung  nichts  zu
tun hatte! Die entsprechenden Verträge, die die
Pharma-Konzerne  mit  Deutschland,  Österreich
und  der  Schweiz  haben  sind  geheim!  Die
medizinischen  Skeptiker  und  Kritiker  dieses
Manövers,  dieses  Betrugs  werden  von  den
Massenmedien und  der Antifa als „Schwurbler“,
„Verschwörungstheoretiker“  und  „anti-
semitische“ „Rechtsradiakale“ diffamiert! 

Hier die Aufzeichnung der Presse-Konferenz der
Initiative  „Mediziner und Wissenschaftler für
Gesundheit,  Freiheit  und  Demokratie,  e.V.“
( kurz: MWGFD) vom 15. März 2023  mit dem
Titel:  „Genbasierte  Impfstoffe  -   Das
Pharmaverbrechen des Jahrhunderts? Die Fakten
liegen  auf  den  Tisch!“  Man  muss  sie  zur
Kenntnis nehmen!   

https://rumble.com/v2djfco-mwgfd-
pressekonferenz-vom-15.03.23-genbasierte-
impfstoffe-das-pharmaverbrec.html

Ab der 3. Stunden 49 Min. spricht Edgar Simon,
ein  Rechtsanwalt  und  beschreibt  die  Situation
der Justiz.   

Anhang 1Anhang 1: Ein „runder Tisch“ zur  Corona-
Aufarbeitung,  bei  dem  auch  Experten  mit
abweichenden Meinungen zu Wort kommen
könnten, ist bei der ARD nicht geplant. Das
hat der ARD-Vorsitzende Prof.  Kai Gniffke
auf Anfrage der Epoch Times bestätigt.
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